

PRESSEINFORMATION

Fernreisen mit Kleinkind: Was Eltern wissen sollten

Düsseldorf, 9. April. Immer mehr Paare wagen den Sprung in ein neues Abenteuer und reisen mit dem Kleinkind im Gepäck zu fernen Zielen. In der neuen Rubrik „Familienreisen“ auf der Website von Explorer Fernreisen finden Eltern eine große Auswahl an inspirierenden Reisezielen und familiengerechten Unterkünften auf der ganzen Welt. Romy Streller, Reise-Expertin von Explorer und Mutter, beantwortet die wichtigsten Fragen rund um das Thema Fernreise mit Kleinkind.

Welche Orte eignen sich am besten für die Reise mit Kleinkind?

Für alle, die am liebsten am Strand entspannen, sind Thailand, Florida oder die Malediven mit ihren Bilderbuchstränden und den warmen Wassertemperaturen ideale Reiseziele. Wer gerne eine Prise Abenteuer in seinen Urlaub streut, erkundet die weiten Landschaften Kanadas und der USA oder entdeckt in Südafrika und Namibia die faszinierende Natur Afrikas. Je nachdem, wie stabil der Schlafrhythmus des Kindes ist, kann es sinnvoll sein, ein Land ohne große Zeitverschiebung zu wählen, das mit einem Direktflug über Nacht bequem zu erreichen ist.

Was muss ich bei den Vorbereitungen beachten?

Wichtig zu wissen ist, dass jedes deutsche Kind ab der Geburt ein eigenes Reisedokument mit Foto benötigt. Zum Pflichtgepäck gehören je nach Reiseland ein Visum, die Versicherungskarte der Auslandskrankenversicherung und Bargeld in der Landeswährung. Sprechen Sie mit Ihrem Kinderarzt, ob für Ihr Reiseland zusätzliche Schutzimpfungen nötig sind. In die Reiseapotheke gehören Mittel gegen Reiseübelkeit und Magen-Darm-Erkrankungen, Insektenschutzmittel und Pflaster. Besonders an sonnigen Orten ist Sonnencreme mit einem hohen Lichtschutzfaktor für Kinder unverzichtbar.

Pressekontakt:

vom stein. agentur für public relations gmbh
Sabine vom Stein/Svenja Weirich
Hufergasse 13
45239 Essen

Tel.: 0201/29881-11/-15
Fax: 0201/29881-18
svs@vom-stein-pr.de/swe@vom-stein-pr.de
www.vom-stein-pr.de

Wie reist mein Kind im Flugzeug am sichersten?

Kleinkinder unter zwei Jahren benötigen noch keinen eigenen Sitzplatz und reisen auf dem Schoß eines Erwachsenen mit. Viele Fluggesellschaften bieten Baby-Körbchen an, die an der Bordwand vor der ersten Reihe angebracht werden. Kinder ab zwei Jahren benötigen einen eigenen Platz im Flugzeug. Häufig ist es erlaubt, dass Eltern den Autokindersitz mit an Bord nehmen, wenn er das TÜV-Siegel „For use in Aircraft“ hat. So fliegt das Kind am sichersten und schläft dank des vertrauten Sitzes schneller ein.

Kann ich mit meinem Kind eine Rundreise unternehmen?

Rundreisen mit dem Wohnmobil sind ideal für Kleinkinder. Wenn Sie mit einem Campervan unterwegs sind, merken Sie schnell, wie aufregend die Natur für Kinder ist: Sie können sich viel bewegen, mit Stöcken und Steinen spielen und wilde Tiere entdecken. Zusätzliches Spielzeug brauchen sie nicht, die Natur ist jeden Tag ein neuer Abenteuerspielplatz. Das Kind hat jederzeit einen Ort zum Schlafen und das Essen ist an Bord schnell zubereitet. Wichtig ist, dass Sie auf kurze Strecken und ausreichend Pausen achten. Mit dem Wohnmobil lässt sich die Reiseroute individuell zurücklegen und außergewöhnliche Orte abseits der Strecke bieten sich für einen Abstecher an.

Haben manche Länder spezielle Vorschriften für Kinder?

In einigen Ländern, wie zum Beispiel Südafrika, sind Sie verpflichtet, bei der Ein- und Ausreise eine vollständige Geburtsurkunde des Kindes vorzulegen. Auch für Babyschalen und Kindersitze gelten außerhalb von Europa andere Normen. In Australien ist es vorgeschrieben, dass jeder Kindersitz über einen speziellen Fangriemen verfügt. Wer sich nicht daran hält und einen Sitz mit europäischem Standard nutzt, riskiert eine hohe Geldstrafe. Die Explorer-Reiseexperten kennen die unterschiedlichen Vorschriften und helfen vor Reiseantritt gerne bei den Vorbereitungen.

Über Explorer Fernreisen

Die Explorer Fernreisen GmbH blickt zurück auf rund fünf erfolgreiche Jahrzehnte als Veranstalter individueller Fernreisen. Gegründet als Afrika-Experte verkauft Explorer Fernreisen heute pro Jahr 60.000 Einzelreisen durch Amerika, Asien, Afrika, Ozeanien, den Indischen Ozean und den Orient. Das Unternehmen konzentriert sich an 13 Standorten mit rund 100 Mitarbeitern auf die persönliche Beratung

Pressekontakt:

vom stein. agentur für public relations gmbh
Sabine vom Stein/Svenja Weirich
Hufergasse 13
45239 Essen

Tel.: 0201/29881-11/-15
Fax: 0201/29881-18
svs@vom-stein-pr.de/swe@vom-stein-pr.de
www.vom-stein-pr.de

seiner Kunden und die Zusammenstellung von Flug-, Übernachtungs- und Ausflugsbausteinen zu individuellen Traumreisen. Unter der Geschäftsführung von Rüdiger Berger und Marco Hansen steht Explorer Fernreisen für einen zeitgemäßen nachhaltigen Tourismus, der ebenso Wert legt auf die intakte Umwelt der Zielländer und auf den engen Kontakt der Touristen zur Bevölkerung vor Ort, wie auf die Unterstützung sozialer Projekte an den Zielorten. Informationen über das Unternehmen und das vielseitige Reiseangebot finden Sie unter www.explorer.de.

Pressekontakt:

vom stein. agentur für public relations gmbh
Sabine vom Stein/Svenja Weirich
Hufergasse 13
45239 Essen

Tel.: 0201/29881-11/-15
Fax: 0201/29881-18
svs@vom-stein-pr.de/swe@vom-stein-pr.de
www.vom-stein-pr.de